

Auch in diesem Jahr konnte Marlis Warmbold wieder fast 60 Mitglieder zur Jahreshauptversammlung in der Gaststätte Waldfrieden begrüßen.

Zunächst wurde der Verstorbenen des letzten Jahres gedacht und neue Mitglieder begrüßt. Neben einem leckeren Essen gab es einen ausführlichen Jahresbericht mit den Aktivitäten des vergangenen Jahres. Höhepunkte waren die adventliche Fahrt nach Kloster Walkenried und ins Krippendorf Wieda im Harz. Der traditionelle

Frauenfasching begeisterte nicht nur die Mitglieder des Frauenbundes sondern auch die Gäste. Marion Fittkau präsentierte eine erfreulich positive Bilanz der Kasse.

In diesem Jahr konnten insgesamt zwölf Damen Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft mit Rose und Dankurkunde entgegennehmen, darunter sechsmal 25-jähriges Jubiläum und viermal 30-jährige Mitgliedschaft. Monika Mordelt, die auch viele Jahre die Kasse erfolgreich geführt hat, wurde für ihre 50-jährige Mit-

gliedschaft geehrt. Hanna Bock feierte ihr 60-jähriges Jubiläum; als evangelische Christin ein schönes Zeichen für gelebte Ökumene im katholischen Frauenbund.

Karin Meyer gab einen Ausblick auf die anstehenden Aktivitäten in diesem Jahr; im Sommer ist ein Ausflug zur Domäne Marienburg geplant. Marlis Warmbold bedankte sich bei ihren Vorstandsdamen und dem Helferkreis für die geleistete Arbeit, die den guten Zusammenhalt im Frauenbund möglich mache.



Die geehrten Damen des kath. Frauenbundes Groß- und Klein Dünge mit der ersten Vorsitzenden Marlis Warmbold (rechts).